



Les mines d'argent de La Croix-aux-Mines sont un ancien site minier d'extraction de l'argent situé sur notre commune et dont l'existence est attestée depuis le Xe siècle. Aujourd'hui fermées, elles ont connu deux grandes périodes d'activité, la plus importante aux XVe et XVIe siècles, la seconde fin XVIIe et XVIIIe siècles.

Seule la mine Saint Joseph reste accessible aux visiteurs, en lien avec le musée adjacent, ouvert en 2012. Le musée met en exposition des outils utilisés durant les diverses périodes d'exploitation, le travail remarquable du célèbre artiste Heinrich Gross, la reproduction du manuscrit de celui-ci, tel une bande dessinée, toutes les activités économiques et humaines autour de la mine en 1529, ainsi qu'une carte en 3D expliquant la topographie des lieux.



Ancienne entrée

